



校長室だより No. 3

(令和4年7月19日)

今年の四国地方の梅雨明けは、6月28日ごろでした。これは、統計の残る1951年以降で最も早く、6月の梅雨明けは初めてのことです。そして、6月13日からわずか15日間の梅雨は過去最短でした。ちなみに昨年の梅雨は5月12日～7月19日で過去最長の68日間にわたっています。

今年の夏は、例年に比べて「暑い夏」が長く続くと予想されています。しっかり水分を取って、きちんとご飯を食べて、よく眠ることが大切です。暑さに負けない規則正しい生活を、みんなで意識して取り組んでいきましょう。

さて、新型コロナウイルスの感染状況についても、4月当初から、強い感染力を持つオミクロン株やその変異株が報告され、現在においても、新規感染者数が300名を超える日もあります。また、全国的にも先週を上回る勢いで増えています。

人流が多い夏休みですので、この1学期にみなさんが学校で徹底して取り組んできた感染症対策を、この夏休みも意識して継続して取り組んでください。よろしくお願いします。

また、保護者の皆さまにおかれましては、この1学期も、日々の学校の取組に対するご理解とご協力ありがとうございました。



高知若草特別支援学校の1学期

【サップ体験！】

7月7日(木)、「NPO法人YASU海の駅クラブ」の皆さんが来校。児童生徒にサップを体験させていただきました。サップ(SUP)とは、スタンドアップ・パドルボートの略称で、大きめのボードの上に立ち、パドルを漕いで水面を進んでいくアクティビティ。児童生徒たちは、勇気を出してボードの上に立ったり、車いすのまま乗ったり、教員と一緒に座ったり、思い思いの姿勢で一糸懸命パドルを漕ぎ、水しぶきを浴びながら、初めてのウォーターアクティビティを満喫していました。

太陽と子どもたちの笑顔が眩しい一日でした！ 障害の状況等でプールに入れない児童生徒のためにも、この体験の必要性を実感しました。次年度以降にも繋げていきたい取組です。



子鹿園分校の1学期

<オンライン社会科見学>～カルビー北海道工場～

小学部2、3年生が、6月27日(月曜日)「カルビー北海道工場」へのオンライン見学を実施しました。

工場の説明や、ポテトチップス用のジャガイモの倉庫からのレポート、ジャガイモクイズなどなど、身近なおやつであるポテトチップスについて、**発見や学びがいっぱいの**

1時間でした。

最後は、北海道工場から送っていただいたポテトチップスをおいしくいただきました。



土佐希望の家分校の1学期

5月27日(金)に「とさき科学体験」を実施しました。プラネタリウムや万華鏡体験、糸電話など…。楽しい体験をたくさんしました。

今年も紙とあそぼう作品展に小学部、中・高等部とも作品を出展しました。小学部は「おべんとバスでゴーゴーゴー！」中・高等部は「彩詩～雨に映ゆる紫陽花～」を出展し **小学部は「入選」、中・高等部は「高知県知事賞」**をいただきました。



学期の最後は笑顔いっぱいのプール学習で締めくくりました。



今年も『ドライブイン花火』(開校60周年協賛行事)を開催！

「コロナ渦でも、みなさんに楽しい思い出をつくってほしい」という本校PTAの保護者の願いをもとに、昨年度からスタートした『ドライブイン花火』(開校60周年協賛行事)を今年も開催します。

○日時: 令和4年8月2日(火)19:30～20:30 (雨天延期: 8月22日19:30～)

○場所: 高知県立高知若草特別支援学校 駐車場 (TEL088-894-5335)

※よさこい「り組」演舞 (Zoom配信 19:30～) **分校の皆さんもZoomにより参加できます。**

★9月28日(水)高知市文化振興事業団 芸術鑑賞会 to R mansion【パフォーマンスカンパニー】(開校60周年協賛行事)を実施します。

分校の皆さんともリモートでつながります。小、中高の時間差実施。分散開催で密にならない対策を行います。



夏季休業中の学校閉庁期間について

今年の夏季休業期間は、7月20日(水)～8月31日(水)です。そのうち、8月10日(水)から16日(火)までの期間は、**学校閉庁期間(土日、祝日を含む)**とさせていただきます。この期間に教職員がまとめて夏季休暇等を取らせていただき、他の期間を校内での研修の実施や研修出張、2学期に向けての準備等に集中して取り組めるようにしています。ご理解、ご協力をお願いします。

※この期間中の緊急連絡先は、**通常どおり学校にご連絡ください。**

